

Inhalt

Professor Dr. <i>Hans Lüttger</i> , Berlin	
Vorwort	5
Professor Dr. Dr. h. c. <i>Hans-Heinrich Jescheck</i> , Direktor des Max-Planck-Instituts für ausländisches und internationales Strafrecht, Freiburg i. Br.	
Die Bedeutung der Rechtsvergleichung für die Strafrechtsreform (Inhaltsmitteilung)	9
Professor Dr. Dr. h. c. <i>Hans Schultz</i> , Thun/Schweiz	
Die Strafrechtsreform der Schweiz im Vergleich mit der Straf- rechtsreform der Bundesrepublik Deutschland	12
Professor Dr. <i>Manfred Burgstaller</i> , Wien	
Die Strafrechtsreform Österreichs im Vergleich mit der Straf- rechtsreform der Bundesrepublik Deutschland	39
Professor Dr. <i>Hans Thornstedt</i> , Stockholm	
Die Strafrechtsreform der skandinavischen Staaten im Vergleich mit der Strafrechtsreform der Bundesrepublik Deutschland	66
Professor Dr. <i>Gerhardt Grebing</i> , Heidelberg	
Die Strafrechtsreform Frankreichs im Vergleich mit der Straf- rechtsreform der Bundesrepublik Deutschland	86
Professor Dr. <i>Enrique Bacigalupo</i> , Madrid	
Die spanische und iberoamerikanische Strafrechtsreform im Ver- gleich mit der Strafrechtsreform der Bundesrepublik Deutsch- land	115
Professor Dr. <i>Theo Vogler</i> , Lahn-Gießen	
Bemühungen um eine europäische Strafrechtsvereinheitlichung . . .	144
Sachregister	171

